



NP 30º/25 Julio
Campeonato de Tenerife de Montaña – Recalvi | XIII Subida Palo Blanco

El Campeonato de Tenerife de Montaña – Recalvi acelera tras su paso por la Subida Palo Blanco

7/7/2025

Juan Carlos Brito, vencedor en la Categoría 1, es el nuevo líder a nivel provincial, mientras que José Alberto Díaz, a bordo de un Porsche 997 GT3 2010, hace lo propio a nivel interinsular empatado a puntos con el Citroën C3 Rally2 de Pedro Javier Afonso. Entre las barquetas, Javier Afonso aprovechó su oportunidad para acercarse al líder provincial e interinsular en la Categoría 3, un Javier Rodríguez que no participó en esta prueba.

La Escudería Daute Realejos organizó el pasado fin de semana una nueva edición de la Subida Palo Blanco, prueba puntuable para el provincial e interinsular de montaña en lo que a la velocidad se refiere y para la regularidad sport en el segundo de sus apartados.

Juan Carlos Brito volvió a sumar un nuevo triunfo en este escenario, el segundo en cómputos generales esta temporada a lomos de su Ford Fiesta R5 Plus, lo que le sirve para encabezar el campeonato provincial y su Clase 3. Ahora con 90 puntos, y a falta de algunas pruebas para llegar al ecuador, cuenta con cinco puntos de ventaja sobre el Mitsubishi Lancer Evo X de Juan Luis Cruz y 11 sobre el Honda Civic de Octavio Hernández, al mismo tiempo, primer clasificado en la Clase 5a. Pedro Javier Afonso (Citroën C3 Rally2) -líder de la Clase 4- y Ángel Bello (Audi R8 LMS Ultra Evo), ocupan la cuarta y quinta plaza, respectivamente.

La Categoría 2 sigue comandada por Lauren García y Carlos Pérez, empatados con 80 puntos, tras la victoria en Palo Blanco de Juan Enrique Pérez, quien salta al cuarto lugar de la provisional en este apartado.

Algo similar sucede en la Categoría 3, donde el ausente Javier Rodríguez sigue al frente con 125 puntos. Javier Afonso impuso su Silver Car S3 para llegar hasta los 85 puntos con los que ha remontado hasta el segundo lugar de la tabla.

En la Clase 1 sigue dominando Ángel Nicolás Correa; en la Clase 2 ha tomado el mando tras la prueba del norte de Tenerife el piloto José Alberto Díaz; José Ramón Camacho también se estrena en la cabeza de la Clase 5b, a la vez que Juan Jesús Flores se mantiene en cabeza de la Clase 5c. Por último, la Escudería Daute Realejos ha dado un salto al frente, contando con 464 puntos en el apartado de Clubes. El CD Sequential Racing Team es tercero con 336 puntos y la Escudería Gomera Racing tercera con 246.

En el Campeonato de Tenerife de Montaña – Recalvi, el resultado de José Alberto Díaz le permite mejorar dos posiciones y encabezar, igualado a 88 puntos con Pedro Javier Afonso, este apartado interinsular. Ambos lideran la Clase 2 y 4, respectivamente. Pedro Pérez, ausente en Palo Blanco, cae ahora al tercer lugar con los 78 puntos que ya contaba, aunque sigue mandando en la Clase 3. El vencedor del fin de semana, Juan Carlos Brito, ha dado un salto de cinco posiciones para situarse a las puertas del podio con 75 puntos, dos más que Octavio Hernández Cañamero, la referencia en la Clase 5a.

La Categoría 2 se mantiene inamovible con Lauren García en lo más alto, al igual que la Categoría 3 con Javier Rodríguez, que aquí se queda con 10 puntos de ventaja sobre Javier Afonso.





www.fiasct.com



Correa y Díaz también lideran aquí la Clase 1 y 2, respectivamente, mientras que la Clase 5b sigue siendo para Iván Pérez y la Clase 5c para Sergio Gil. Al igual que a nivel provincial, despegue de la Escudería Daute Realejos con 604 puntos totales en la ventana destinada a clubes, por los 321 del CD Sequential Racing Team y los 182 de la Escudería Gomera Racing.

En regularidad sport, el binomio Armando Pérez-Evelio Pérez volvió a mostrarse intratable. Cuarta victoria consecutiva para ellos, que ya se escapan con un total de 145 puntos. En regularidad, Miguel Ángel Benito-Lázaro Martínez también sigue al frente de manera destacada, a pesar de la victoria en Palo Blanco a cargo de Esther Hernández-Alba Rodríguez.

El Campeonato de Tenerife de Montaña – Recalvi regresará, tanto en velocidad como en regularidad sport, en la Subida Los Loros, prueba que se celebrará a comienzos del mes de septiembre como parte, también, del calendario del Campeonato de España de Montaña. El apartado provincial se reactivará en la isla de La Palma con la Subida a Barlovento prevista para el primer fin de semana de agosto.

Más información: www.fiasct.com.

